

## 1 millón de euros destinados a la creación y mejora de parques infantiles en 37 municipios en riesgo de despoblación

El portavoz del Gobierno, Nicolás Navarro, ha señalado que "queremos invertir en infraestructuras para que los pueblos sigan vivos y puedan crecer"

---

lunes 02 de diciembre 2024

---



El portavoz del Equipo de Gobierno de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, junto a la diputada de Reto Demográfico, María Vera, han presentado la concesión de ayudas, aprobadas en Junta de Gobierno, para la creación, rehabilitación y mejora de parques infantiles en municipios de menos de 2.000 habitantes. Esta iniciativa, financiada con 1 millón de euros, se enmarca dentro de las políticas de lucha contra la despoblación, uno de los desafíos más importantes para la provincia.

Navarro ha subrayado la importancia de esta medida, señalando que “este programa es una apuesta decidida por el futuro de nuestros pueblos. Invertir en infraestructuras que mejoren la calidad de vida de las familias, especialmente de las que tienen niños, es fundamental para que nuestros municipios pequeños sigan vivos y puedan crecer”.

Además, Navarro ha enfatizado el enfoque integral del programa, incidiendo en que “no se trata solo de construir parques infantiles, sino que se trata de dar un mensaje a nuestros vecinos de que no están solos, de que la Diputación está a su lado para mejorar sus condiciones de vida y fomentar la actividad y la fijación de población en estas localidades”.

Por su parte, la diputada de Reto Demográfico, María Vera, ha destacado el impacto social de estas inversiones, indicando que “estas ayudas van a dotar a los municipios de infraestructuras necesarias, además de generar espacios de encuentro, convivencia y cohesión social. Queremos que cada pueblo de la provincia, por pequeño que sea, pueda ser un lugar donde las familias que lo deseen tengan la opción de desarrollarse plenamente”.

Vera también ha añadido que esta convocatoria es un paso más en el compromiso de la Diputación con los municipios más pequeños, explicando que “estamos trabajando para que el equilibrio territorial sea una realidad. Este tipo de acciones permiten que las familias encuentren razones para quedarse, para crecer y para apostar por el futuro de nuestros pueblos”.

El programa está dirigido a municipios y Entidades Locales Autónomas (ELA) con menos recursos económicos y demográficos, especialmente a aquellos que enfrentan un mayor riesgo de despoblación. Como novedad en esta convocatoria, se ha permitido la concurrencia de localidades menores de 300 habitantes que hayan presentado un saldo demográfico negativo o que hayan logrado estabilizar su población, incentivando su continuidad.

Cada pueblo ha recibido una financiación máxima de 30.000 euros para una única actuación, destinada a la construcción de nuevos espacios o la mejora de los existentes.

Los 37 municipios beneficiarios de esta ayuda son Agrón, Albuñuelas, Alicún de Ortega, Alpujarra de la Sierra, Alquife, Bácor-Olivar, Benalúa de las Villas, Bérchules, Cacín, La Calahorra, Carataunas, Cástaras, Castilléjar, Castril, Cortes de Baza, Dehesas de Guadix, Dehesas Viejas, Fornes, Gobernador, Gor, Ítrabo, Jayena, Juviles, Lobras, Mairena, Morelábor, Murtas, La Peza, El Pinar, Polícar, Soportújar, Torre-Cardela, Torvizcón, Turón, El Turro, El Valle y Villanueva de las Torres.

## Video Lse



